

*Alerte à l'augmentation de
l'insécurité dans le nord-ouest de
la Colombie*



La Havane, 10 février, (RHC)- La situation en matière de sécurité dans le département du Chocó, dans le nord-ouest de la Colombie, se détériore aujourd'hui en raison des affrontements entre les groupes armés de l'Armée de libération nationale, ELN et du Clan du Golfe.

La gouverneure du Chocó, Nubia Cordoba-Curi a déclaré qu'en raison des affrontements, plusieurs familles des communautés ont été déplacées pour se mettre à l'abri, et que celles qui n'ont pas pu se déplacer ont été confinées.

Elle a également révélé qu'au vu de la situation, un conseil de sécurité a été convoqué avec toutes les forces, y compris l'armée, la police et la marine, pour se réunir dans la municipalité d'Istmina.

Récemment, le conseil d'administration du conseil général de la communauté de San Juan a publié un communiqué avertissant que la situation est déjà alarmante dans la municipalité de Medio San Juan, en particulier dans les localités de Puerto Murillo et Fujiadó.

Il a appelé tous les acteurs du conflit armé à respecter les normes du droit international humanitaire afin d'éviter que la population civile ne subisse des dommages.

Il a également appelé à une mission humanitaire immédiate dans les zones les plus touchées et a jugé nécessaire que les 23 entités gouvernementales avancent dans la mise en œuvre des 50 mesures de protection collective approuvées en décembre 2023.

"Un cessez-le-feu multilatéral impliquant tous les acteurs armés (légaux et illégaux) présents sur le territoire est nécessaire de toute urgence. Ce n'est que par le biais de pourparlers de paix et de négociations qu'il sera possible de surmonter le conflit armé et la violence", indique le communiqué.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/376236-alerte-a-laugmentation-de-linsecurite-dans-le-nord-ouest-de-la-colombie>



Radio Habana Cuba